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Governadora busca avanços para a 
instalação do Hub dos Correios no RN

“Uma pauta muito impor-
tante para o desenvolvimento 
do Rio Grande do Norte”. É 
assim que a governadora Fá-
tima Bezerra definiu o tema 
da audiência com o presidente 
dos Correios, Fabiano Silva dos 
Santos. Em Brasília, a chefe do 
executivo estadual tratou, nesta 
quarta-feira (24), sobre a insta-
lação de um centro de distribui-
ção de encomendas da Empresa 
Brasileira de Correios e Telégra-
fos, o Hub dos Correios.

“Um projeto idealizado na 
época do governo da presiden-
ta Dilma Rousseff, mas que 
infelizmente foi abandonado e 
agora nós estamos retomando”, 
explicou a governadora que tem 
buscado avançar nas tratativas 
para tornar o projeto realidade 
desde que era deputada federal.

Acompanhada do secretário 
estadual de Tributação, Carlos 
Eduardo Xavier, do Secretário de 
Educação Profissional e Tecnoló-
gica do Ministério da Educação, 
Getúlio Marques, ex-secretário 
de Educação do RN, e do depu-
tado federal Fernando Mineiro, 
Fátima Bezerra comemorou o 
resultado dos estudos feitos até o 
momento pela empresa de Cor-
reios sobre a viabilidade técnica 
da instalação do Hub no Nor-
deste, com sede no Estado do 
Rio Grande do Norte.

Segundo o presidente dos 
Correios, Fabiano Silva dos 
Santos, o estado potiguar é o 
local mais indicado para sediar 
o Centro. “Nossos estudos in-
dicam que precisamos ter o 
Hub no Nordeste e que o Es-
tado do Rio Grande do Norte 

tem maior viabilidade técnica 
para esse Hub Internacional dos 
Correios. O RN é a melhor op-
ção que temos hoje”, avaliou.

A concentração das opera-
ções dos Correios nas regiões Su-
deste e Sul tem sido um desafio 
para a eficiência da rede de trans-
porte da malha postal do país. A 
instalação do Hub dos Correios 
no Rio Grande do Norte contri-
buiria para descentralizar essas 
operações, melhorando os pra-
zos de entrega e beneficiando 
especialmente as empresas de 
micro e pequeno porte.

Caso o empreendimento 
seja efetivado, o centro de dis-
tribuição de encomendas será o 
primeiro do Nordeste e o quar-
to instalado no Brasil, já que 
atualmente eles se concentram 
nas regiões Sul e Sudeste, espe-

cificamente no Rio de Janeiro, 
São Paulo e Curitiba.

Com a suspensão do processo 
de privatização dos Correios pelo 
governo federal, a empresa está 
buscando ampliar seus serviços. 
A chefe do executivo estadual já 
havia se reunido, em janeiro de 
2023, com o ministro das Co-
municações, Juscelino Filho, para 
tratar da instalação do Centro In-
ternacional (Ceint) dos Correios 
no Rio Grande do Norte.

O projeto prevê a instalação 
do Hub dos Correios na área de 
expansão do Aeroporto Interna-
cional de São Gonçalo do Ama-
rante. A recente relicitação do 
aeroporto, vencida pelo grupo 
suíço Zurich Airport Interna-
tional, abre possibilidades para 
que a nova concessionária invis-
ta nos recursos necessários para 

o desenvolvimento do Hub.
A instalação do Hub dos 

Correios é de grande impor-
tância para a economia local e 
fortalecerá o potencial de de-
senvolvimento do Aeroporto 
de São Gonçalo do Amarante, 
gerando empregos e renda para 
o Rio Grande do Norte. Além 
disso, o centro facilitará as ati-
vidades de importação e expor-
tação da região, impulsionando 
o comércio internacional e pro-
porcionando condições mais 
favoráveis de acesso ao mercado 
brasileiro para os vendedores 
de comércio eletrônico inter-
nacionais. A expectativa é que, 
quando estiver em pleno fun-
cionamento, a nova estrutura 
do Hub dos Correios seja capaz 
de processar 40 mil encomen-
das por dia. 

Caso seja efetivado, o centro de distribuição potiguar será o primeiro do Nordeste e o quarto instalado no Brasil

SEGUNDO O PRESIDENTE DOS CORREIOS, FABIANO SILVA DOS SANTOS, O ESTADO É O LOCAL MAIS INDICADO PARA SEDIAR O CENTRO

FOTOS: DANIEL CABRAL

“
NOSSOS ESTUDOS 

INDICAM QUE 

PRECISAMOS TER O 

HUB NO NORDESTE 

E QUE O ESTADO 

DO RIO GRANDE 

DO NORTE TEM 

MAIOR VIABILIDADE 

TÉCNICA PARA 

ESSE HUB 

INTERNACIONAL 

DOS CORREIOS”

FABIANO SILVA
PRESIDENTE DOS
CORREIOS
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RN destrava investimentos 
na área de recursos hídricos 

Cumprindo agenda em 
Brasília, a governadora Fátima 
Bezerra se reuniu nesta terça-
-feira, 16, com o Ministro da 
Integração e Desenvolvimen-
to Regional (MIDR), Waldez 
Góes, com o Secretário Nacio-
nal de Segurança Hídrica, Gui-
seppe Vieira, com a Secretária 
Nacional de Políticas e Desen-
volvimento Regional e Terri-
torial, Adriana Melo e com o 
Chefe da Assessoria Especial 
de Assuntos Parlamentares, 
Daniel Alex Fortunato.

Fátima Bezerra tratou das 
obras para conclusão da Bar-
ragem de Oiticica, prevista 
para dezembro deste ano, da 
Adutora do Seridó, recupera-

ção da Barragem Passagem das 
Traíras, Programa Água Doce, 
Adutora do Agreste e do desen-
volvimento de Projetos para o 
PISF - Programa de Integração 
do Rio São Francisco.

Em relação à Oiticica, que 
está com as obras de execução 
94% prontas, mas ainda falta 
repasse de R$ 53 milhões, re-
ferentes ao exercício de 2020. 
O Governo Federal, através do 
MIDR deverá empenhar este 
valor e repassar de imediato R$ 
32 milhões. Também será em-
penhado valor não liberado re-
ferente a 2022.

A Governadora assegurou 
junto ao Ministro recursos no 
montante de R$ 20 milhões 

para elaboração de projetos de 
utilização das águas do PISF 
no RN.

A recuperação da Barragem 
Passagem das Traíras, que teve 
as obras assumidas pelo Dnocs 
em 2020, retirando a execução 
do Governo do RN, está para-
da desde 29 de março. O órgão 
tem que pagar R$ 1,7 milhão 
para a empresa contratada rei-
niciar as obras que tem empe-
nhado o montante de R$ 18 
milhões e faltam R$ 5 milhões 
a ser pago. A previsão é de que 
o Dnocs conclua os serviços em 
até três meses.

O ministro Waldez Gomes, 
por solicitação da governado-
ra Fátima Bezerra, autorizou a 

ampliação do repasse financeiro 
mensal para o Sistema Aduto-
ra do Seridó. A obra está com 
86% dos recursos empenhados, 
mas precisa de fluxo financeiro 
de R$ 10 milhões/mês. A solici-
tação foi de liberação de R$ 75 
milhões para 2023. Além disso 
será aberta nova frente de traba-
lho entre os municípios de Cur-
rais Novos e São Vicente.

O Governo do RN também 
solicitou a licitação da segunda 
etapa da Adutora do Agreste. A 
primeira fase deverá estar con-
cluída em julho próximo, com 
investimento de R$ 200 mi-
lhões. A previsão é de que até 
o final do ano seja concluída a 
segunda etapa.

BARRAGEM DE OITICICA RECEBERÁ R$ 50 MILHÕES PARA AS OBRAS DE CONCLUSÃO; ADUTORAS SERIDÓ, 
AGRESTE E A BARRAGEM PASSAGEM DAS TRAÍRAS TAMBÉM RECEBERÃO APORTES DO GOVERNO FEDERAL

Barragem de Oiticica está com as obras da barragem e sociais 94% pronta, mas faltam R$ 53 milhões

sdfdsf
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ÁGUA DOCE
Ainda no Ministério da 

Integração e Desenvolvimen-
to Regional, a governadora 
Fátima Bezerra obteve o com-
promisso de liberação de R$ 
2 milhões do Convênio Água 
Doce. Os recursos foram em-
penhados ainda em 24 de de-
zembro de 2019 e o Estado 
do RN já depositou a contra-
partida de sua competência.

“Tivemos uma reunião 
muito positiva e relevante 
para a infraestrutura e segu-
rança hídrica do RN. São 
obras de caráter estruturante 
para o povo e para o desenvol-
vimento econômico e social 
do nosso Estado. Consegui-
mos liberação de recursos que 
vão assegurar a continuidade 
das obras e os benefícios que 
irão proporcionar”, afirmou 
Fátima Bezerra.

O ministro Waldez Gomes 
disse que “Segurança hídrica é 
prioridade do Governo Fede-
ral. Todos os projetos do Go-
verno do RN são prioridades e 
as definições do Estado sobre 
investimentos para garantir 
água para consumo humano e 
para a produção incluem nos-
so caderno para 2023, 2024, 
2025. A Governadora e sua 
equipe escolheram muito bem 
no que investir”, afirmou o 
ministro Waldez. 

Acompanharam a governa-
dora os secretários de Estado 
Virgínia Ferreira (Segp), Paulo 
Varella (Semarh); Daniel Ca-
bral (Comunicação), chefe do 
Escritório do RN no DF, Da-
núbia Régia, deputado federal 
Fernando Mineiro e deputados 
estaduais Isolda Dantas e Fran-
cisco Medeiros, representando 
a Assembleia Legislativa.
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Grupo suíço vence relicitação 
do Aeroporto de São Gonçalo

Em leilão público realizado 
pela Agência Nacional de Avia-
ção Civil (ANAC) em São Pau-
lo, no último dia 19, o grupo 
suíço Zurich Airport Internatio-
nal fez a maior proposta e ven-
ceu a relicitação do aeroporto 
de São Gonçalo do Amarante 
(ASGA). A proposta vencedora 
foi de R$ 320.000.012,00 – R$ 
320 milhões e 12 reais -, o que 
representa ágio de 41% sobre o 
preço inicialmente ofertado - R$ 
226,9 milhões.

O contrato de relicitação 
determina que o vencedor do 
leilão irá administrar, executar 
a manutenção e ampliar o Ae-
roporto. Tiago Pereira, diretor 
presidente da ANAC disse que 
RN pode ter certeza de que vai 
contar com um grande operador 
visto as concessões que já tem no 
Brasil – as dos aeroportos de Vi-
tória/ES e Florianópolis/SC. 

Presente ao leilão na sede da 
Bolsa de Valores de São Paulo, a 
governadora Fátima Bezerra elo-
giou o trabalho do Tribunal de 
Contas da União (TCU) para 
aprimorar o contrato e destacou 
o empenho do Governo Fede-
ral que em apenas cinco meses 
agilizou a relicitação. “Travamos 

Batida do martelo no leilão ocorrido na B3, em São Paulo

GOVERNADORA COMEMORA RESULTADO DO LEILÃO E PREVÊ NOVA FASE DE DESENVOLVIMENTO PARA O RIO GRANDE DO NORTE

uma luta de mais de três anos, 
mas agora damos um passo mui-
to importante. O aeroporto é 
equipamento fundamental para 
o desenvolvimento econômico, 
para fomentar o turismo, opor-
tunidades de trabalho e empre-
gos no Rio Grande do Norte, no 
Nordeste e no Brasil. Agora po-
demos dizer: valeu a luta! O RN 
e o Brasil estão na direção certa”, 
comemorou a governadora. 

O ministro dos Portos e Ae-
roportos, Márcio França, tam-
bém destacou o fato de ser o 
primeiro certame de relicitação 
sob as regras da nova legislação. 
“Estamos efetivando parceria 
público privada de um investi-
mento público que agora passa 

a ser gerenciado pela Zurich, 
grande operadora que vai pres-
tar os serviços que o RN e o 
Brasil merecem ter, até pela po-
sição geográfica do Rio Grande 
do Norte em relação à Europa e 
à América do Norte.”

Secretário Especial do Pro-
grama de Parcerias de Investi-
mentos da Casa Civil da Presi-
dência da República – SEPPI/
CC/PR, Marcus Cavalcanti 
lembrou que “o processo de 
relicitação estava há um ano e 
meio no TCU, e o atual gover-
no federal, junto com Governo 
do RN, conseguiu liberar em 
cinco meses a primeira relicita-
ção com a nova lei. Temos um 
excelente operador que forta-

lecerá as conexões do RN e no 
Brasil com o mundo”.

Tobias Marchetti, executivo 
da Zurich Airport, disse que a 
empresa foca em investimentos 
no Brasil e na Índia. “Sabemos 
do potencial do aeroporto SGA 
e que o RN é mais que turismo, 
é também oportunidades de ne-
gócios em áreas como energias e 
agricultura”. Ele disse que o gru-
po realizará entendimentos vi-
sando melhorar o custo de acesso 
ao estacionamento do aeroporto.

Diretor da Inframérica, gru-
po que está saindo da operação 
do aeroporto, Rogério Coim-
bra informou que o processo 
de transição da gestão será fei-
to cumprindo todas as etapas, 
adimplente com as obrigações 
junto a fornecedores, funcioná-
rios, ANAC e Governo do Esta-
do. “Estamos deixando o ativo e 
vamos tocar transição com Zuri-
ch de forma eficiente e colabo-
rativa, sem qualquer prejuízo à 
população”.

A secretaria de Estado do Tu-
rismo, Ana Maria Costa, avaliou 
que o operador irá abrir novas 
rotas e trazer mais desenvolvi-
mento para o RN com geração 
de emprego e renda”. Jaime 

Calado, secretário de Desenvol-
vimento Econômico destacou 
a importância de o RN ter um 
aeroporto cidade como plane-
jado. “A Zurich é das maiores 
operadoras e desenvolvedoras de 
aeroportos e já melhorou os ae-
roportos de Vitória e Florianó-
polis. Com certeza vamos tem 
um salto no desenvolvimento do 
Estado”. “Toda a cidade de São 
Gonçalo esperava por isso. Pre-
feitura, empresas e a população 
porque significa ampliar oportu-
nidades de negócios e geração de 
empregos”, declarou o prefeito 
Eraldo Paiva.

No leilão, a governadora 
esteve acompanhada do vice-
-governador Walter Alves; dos 
secretários de Estado da Infra-
estrutura, Gustavo Coelho; do 
Turismo, Ana Maria Costa; do 
Desenvolvimento Econômico, 
Jaime Calado; da Comunicação, 
Daniel Cabral. 

Também compareceram o 
deputado federal Fernando Mi-
neiro, deputada estadual, Di-
vaneide Basílio, prefeito de São 
Gonçalo do Amarante, Eraldo 
Paiva, diretor da Embratur, Bru-
no Reis e o ex-deputado Rafael 
Motta.

FOTO:  DANIEL CABRAL

FOTO:  RAYANE MAINARA
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Durante a plenária de discus-
são do PPA Federal, foi anun-
ciado que o Governo do Estado 
do Rio Grande do Norte tam-
bém terá o seu próprio Plano 
Plurianual Participativo, inti-
tulado “RN Participativo”. O 
PPA Participativo do RN, que 
abrangerá o período de 2024 a 
2027, se baseia em duas marcas 
essenciais: a participação popular 
e a valorização do planejamento 
a médio e longo prazos. Com 
eixos como “Desenvolvimento 
Governamental e Gestão Pública 
Transparente e Eficiente”, “De-
senvolvimento Humano e Social 
e Segurança Pública”, “Desenvol-
vimento Sustentável e Integra-
ção Regional e Metropolitana” e 
“Desenvolvimento Econômico 
Sustentável”, o governo estadu-
al busca promover um processo 

de desenvolvimento sustentável, 
economicamente viável e social-
mente equânime.

A participação popular é 
considerada um instrumento de 
transformação social de grande 
relevância e um dos principais 
meios de intervenção pública na 
definição de diretrizes e metas 
para garantir um desenvolvimen-
to justo e inclusivo. O objetivo 
do PPA Participativo é avançar 
na construção de uma democra-
cia participativa, na qual homens 
e mulheres exerçam sua cidadania 
e contribuam para a construção 
de uma sociedade democrática.

Além disso, está em anda-
mento a reconstrução dos órgãos 
de controle e participação social 
que foram extintos pelo governo 
anterior. Os colegiados nacionais 
de políticas públicas estão sendo 

fortalecidos, assim como o Con-
selho Nacional de Participação 
Social, que reúne cerca de 68 
entidades nacionais dos movi-
mentos populares. Essas iniciati-
vas visam retomar o processo de 
construção de políticas públicas 
com participação popular.

O processo de elaboração do 
PPA Participativo será amplo e 
envolverá plenárias territoriais e 
setoriais. Além das plenárias pre-
senciais que ocorrerão nos 10 ter-
ritórios do Rio Grande do Norte 
durante o mês de junho, também 
serão realizados encontros seto-
riais com diversos segmentos da 
sociedade, como mulheres, ju-
ventude, negros/as, LGBTQIA+, 
pessoas com deficiência e direitos 
humanos.
Saiba mais sobre o RN Partici-
pativo: www.participativo.rn.gov.br

PARTICIPAÇÃO POPULAR 

Governadora destaca participação 
social como principal alicerce do PPA 

Escola do Governo recebeu as discussões para formulação de novas políticas públicas

PLENÁRIA ESTADUAL REUNIU MAIS DE 2 MIL PESSOAS NA ESCOLA DE GOVERNO; RN TAMBÉM LANÇOU O SEU PRÓPRIO PPA PARTICIPATIVO

FOTO: SANDRO MENEZES

“Queremos governar não 
apenas para o povo, mas com o 
povo. É por isso que este projeto 
é tão importante e saudável”. A 
assertiva da governadora do Rio 
Grande do Norte, Fátima Bezer-
ra, foi feita na quinta-feira (25), 
durante o lançamento da plená-
ria estadual do Plano Plurianual 
(PPA) do Governo Federal, com 
a presença dos ministros Simone 
Tebet, do Planejamento e Or-
çamento, e Márcio Macêdo, da 
Secretaria-Geral da Presidência 
da República.

O evento reuniu mais de 2 
mil pessoas no auditório mas-
ter da Escola do Governo, no 
Centro Administrativo, com 
representações dos diversos 
segmentos da sociedade, como 
mulheres, juventude, negros/as, 
LGBTQIA+, pessoas com defi-
ciência e direitos humanos.

Para promover a democra-
tização do Estado brasileiro, o 
Governo Federal, com apoio do 
Consórcio do Nordeste, do Ban-
co do Nordeste e de governos es-
taduais, realiza em todos os 26 
estados brasileiros e no Distrito 
Federal plenárias de lançamento 
do planejamento denominado 
“Brasil Participativo”. O proje-
to visa garantir que a sociedade 
tenha voz ativa na definição das 
prioridades para os próximos 
quatro anos.

“Hoje é um momento de 
celebração. Celebramos o retor-
no da democracia e a vitória do 
PPA Participativo, que valoriza 
a cidadania ao promover a par-
ticipação popular”, comemorou 
a chefe do executivo estadual. 
Fátima destacou a importância 
da participação popular como 
um dos pilares fundamentais 
do projeto democrático e popu-
lar vitorioso no Brasil e no Rio 
Grande do Norte.

O novo Plano Plurianual 
(PPA) do Governo Federal tem 
três eixos norteadores: “Desen-
volvimento Social e Garantia de 
Direitos”, “Desenvolvimento 
Econômico e Sustentabilidade 
Socioambiental e Climática” e 
“Defesa da Democracia e Recons-

oportunidade única de parti-
cipar diretamente do processo 
decisório e de ter a certeza que 
nossas prioridades serão consi-
deradas e valorizadas”.

Dimensões
De acordo com a Presi-

dência da República, a parti-
cipação social na elaboração 
do PPA se dá em três dimen-
sões. Na dimensão estratégica é 
apontada a visão de país ao fim 

de quatro anos, com as respec-
tivas diretrizes e objetivos. Na 
dimensão tática são definidos 
os programas que serão reali-
zados no período, seus objeti-
vos principais e específicos. Por 
fim, na dimensão gerencial, os 
órgãos governamentais inse-
rem no Sistema Integrado de 
Planejamento e Orçamento as 
informações sobre o que en-
tregarão para a sociedade, com 
indicadores, metas anualizadas 

e regionalizadas, facilitando o 
acompanhamento dos progra-
mas por parte do governo. 

A plataforma digital Brasil 
Participativo (https://brasilpar-
ticipativo.presidencia.gov.br/?lo-
cale=pt-BR) possibilita aos ci-
dadãos elegerem três programas 
prioritários do governo federal, 
além de apresentar três propostas 
e votar em outras três. O sistema 
estará aberto para participação 
até 10 de julho.

trução do Estado e da soberania”. 
A ministra Simone Tebet en-

fatizou que todo o planejamento 
estratégico será baseado nos pro-
gramas e ações que receberam 
mais votos da sociedade. “É cla-
ro que já sabemos que teremos 
educação de qualidade, saúde 
pública, segurança, geração de 
emprego e renda, inclusão nas 
questões de gênero e raça. Isso 
tudo constará, mas o PPA é mui-
to mais do que isso. A partir dos 
programas e ações, identificare-
mos os indicadores e métodos 
específicos para cada região. E 
é por isso que estamos aqui, eu, 
o ministro Márcio, porque além 
do PPA participativo ser nacio-
nal, ele também será regionaliza-
do, levando em consideração as 
necessidades específicas do Rio 
Grande do Norte”, explicou a 
ministra.

“Estamos dando vida real à 
democracia participativa em nos-
so país”, afirmou o ministro Már-
cio Macêdo, da Secretaria-Geral 
da Presidência da República.

Da mesma forma, o vice-
-governador, Walter Alves, des-
tacou a importância do PPA 
participativo como “uma meta 
de planejamento e de gestão que 
permite a todos os cidadãos do 
Rio Grande do Norte, tenham 
a vez e a voz ativa na execução 
de prioridades do Governo, para 
os próximos quatro anos. É uma 



Segunda-feira, 29 de maio de 2023 INFORME PUBLICITÁRIOGOVERNODORN
E S P E C I A L

6

Governo do RN defende viabilidade 
do projeto do Porto-Indústria Verde

O Governo do Estado man-
tém esforços na busca por novos 
recursos e retomada de repasses 
financeiros junto ao Governo 
Federal para  obras e projetos 
estratégicos ao desenvolvimen-
to econômico e social do Rio 
Grande do Norte. Em Brasília, 
cumprindo agendas oficiais en-
tre os dias 16 e 18 deste mês, 
a governadora Fátima Bezerra 
apresentou demandas espe-
cialmente voltadas à segurança 
hídrica, agricultura familiar e 
energias renováveis. Um dos 
principais projetos é o do Por-
to-Indústria Verde, com estudo 
que aponta Caiçara do Norte 
como local mais viável.

O projeto foi apresentado ao 
presidente em exercício Geraldo 
Alckmin e ao ministro da Fazen-
da, Fernando Haddad, que re-
conhecem a importância estra-
tégica não apenas ao estado, mas 
à infraestrutura de logística de 
transporte do país. O intento de 
busca por parceiros recebe, ago-
ra, o apoio do Governo Federal.

A governadora já havia apre-
sentado o Porto-Indústria Verde 
à maior construtura chinesa, a 
CCCC - China Communica-
tions Construction Company, 
em missão oficial conjunta com 
o Governo Federal em abril des-
te ano. Executivos dessa compa-
nhia visitam o Rio Grande do 
Norte no dia 29 deste mês para 
colher mais detalhes e conhecer 
as potencialidades do estado 
quanto à produção de energias 
renováveis, principalmente.

Na missão à China, o pre-
sidente da CCCC - China 
Communications Construc-
tionem Company, Yun Liang, 
ressaltou a importância da visita 
institucional porque a empresa 
passou a ter conhecimento bá-
sico sobre o projeto, permitindo 
que os próximo passo seria ana-
lisar com mais profundidade. 
Outras empresas demonstraram 
interesse em trazer seus negócios 
para o futuro porto de Caiçara 
do Norte, município do litoral 
norte (RN) onde será instalado.

A governadora Fátima Bezer-
ra destaca que o porto-indústria 
verde é um equipamento que 

Estudos para o projeto do Porto-Indústria Verde apontam Caiçara do Norte como o local mais viável para a construção

Fátima Bezerra destaca que o Porto-Indústria Verde precisa atenção federal

Projeto reposiciona o estado quanto ao fortalecimento do setor de energias 

PROJETO LOGÍSTICO FOI APRESENTADO AO VICE-PRESIDENTE GERALDO ALCKMIN E AO MINISTRO DA FAZENDA, FERNANDO HADDAD

precisa de toda a atenção e es-
forço para viabilizá-lo porque, 
apenas na primeira fase de ins-
talação, tem potencial para gerar 
50 mil empregos. Sobretudo, 
reposiciona o estado quanto 
ao desenvolvimento que tem 
como lastro as energias renová-
veis. Nas agendas em Brasília, 
semana passada, Fátima Bezerra 
també foi recebida pelo embai-
xador da China Zhu Qingqiao 
e o Ministro da Embaixada da 
China, Jin Hongjun, que asse-
guram interesse em acompanhar 
os próximos passos das eventu-
ais negociações com investidores 
chineses.

Em Brasília, durante o en-
contro com o presidente em 
exercício, a governadora entre-
gou a Geraldo Alckmin o resu-
mo do projeto do porto-indús-
tria e explicou a importância do 
Rio Grande do Norte no cenário 
nacional das fontes de energias 
renováveis. “O Porto Indús-
tria Verde é pensado para ser-
vir como apoio à indústria das 
energias renováveis, fabricação 
e montagem de equipamentos 
e exportação. O Rio Grande do 
Norte tem condições privilegia-
das e o menor custo do mundo 
para produção de energia limpa, 
tanto que já temos grupos inte-
ressados”, disse a governadora.

FOTO: REPRODUÇÃO 

FOTO: DANIEL CABRAL 

FOTO: SANDRO MENEZES 
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Movimento pretende retomar 
cultura de vacinação no RN

Para retomar a cultura de 
vacinação em todo o território 
potiguar e elevar os níveis de 
cobertura vacinal de todos os 
grupos contemplados no calen-
dário básico, a Secretaria de Es-
tado da Saúde Pública (Sesap) 
lançou o Movimento Vacina 
+ Potiguar. O movimento vai 
unir diversas esferas da socie-
dade do Rio Grande do Norte 
em ações perenes de vacinação, 
seguindo o Programa Nacional 
de Imunizações (PNI) do Mi-
nistério da Saúde.

“Vivemos um período de ne-
gacionismo com relação à vacina, 
incentivado por autoridades. E 
por isso perdemos muitas pesso-
as queridas. E lembro que aqui, 
neste mesmo lugar, foi aplicada 
a primeira vacina contra a Co-
vid-19 no Rio Grande do Norte. 
Agora temos que valorizar um 
Brasil que tem vacina para todos. 
Cabe a nós abraçar a causa e le-
var essa campanha para todos os 
lugares da nossa terra”, afirmou a 
governadora Fátima Bezerra.

O Ministério da Saúde es-
teve presente na solenidade de 
lançamento do projeto, realiza-
da na Escola de Governo, para 
apoiar a iniciativa do Governo 

do Estado e da Sesap. “Vivemos 
uma guerra de narrativas. Até 
meados de 2016, tínhamos co-
berturas acima de 90%. E estão 
nesse momento até abaixo de 
65%. Mas agora temos outra 
relação federativa, de parceria 
com os governos estaduais e pre-
feituras. E com um movimento 
nacional de vacinação que tem 
tudo a ver como Vacina + Po-
tiguar”, destacou Swedenberger 
Barbosa, secretário Executivo e 
ministro em exercício do Minis-
tério da Saúde.

A exemplo do que ocorre em 
todo o Brasil, desde 2017 o Rio 
Grande do Norte vem registran-
do queda nas coberturas vaci-
nais em todas as faixas etárias. 
Isso eleva o risco de reintrodu-
ção de doenças já eliminadas ou 
controladas no País, como vem 
ocorrendo com o sarampo, rein-
troduzido no Brasil em 2018, 
assim como a coqueluche, dif-
teria e tétano que vem aumen-
tando o número de casos nos 
últimos anos. Por isso, a Sesap 
estruturou essa campanha de re-
tomada da cultura de vacinação.

“Estaremos ainda fazendo o 
trabalho de Dia D de vacinação, 
mas precisamos efetivar em uma 

Swedenberger Barbosa, secretário Executivo do Mins-
tério da Saúde, durante o lançamento da campanha

Movimento une diversas esferas da sociedade potiguar em ações perenes de vacinação, seguindo o Programa Nacional de Imunizações (PNI) 

AÇÃO COORDENADA PELA SESAP VISA INTEGRAR PARCERIAS PARA AMPLIAR COBERTURA VACINAL NO RIO GRANDE DO NORTE

ação contínua. Vamos lançar 
também estratégias para reforçar 
a atenção primária, qualificando 
o acesso da população aos servi-
ços de saúde”, pontuou a secre-
tária de Estado da Saúde Públi-
ca, Lyane Ramalho.

O programa funcionará por 
etapas, inicialmente abrindo 
adesão para os parceiros, seguin-
do-se de planejamento conjunto 
das ações. “Queremos fazer uma 
avaliação de cada ação no fim 

do ano, em conjunto com insti-
tuição de ensino parceiras, e dar 
seguimento ao longo de 2024 
também”, explicou Diana Rego, 
coordenadora de vigilância em 
saúde da Sesap. 

Para Eder Gatti, diretor do 
Departamento de Imunizações 
do Ministério da Saúde, entre os 
desafios estão os embates com as 
notícias falsas. “Temos um de-
safio muito grande, que só será 
vencido com uma mobilização 

conjunta geral. Parabenizamos 
a iniciativa da Sesap e do Go-
verno. A estratégia está alinhada 
com o que o Ministério da Saú-
de está fazendo”, disse ele.

Além das parcerias, estão en-
tre as estratégias do Movimento 
Vacina + Potiguar a capacitação 
de profissionais das salas de va-
cinas e agentes comunitários 
de saúde, além de realização de 
evento científico para incenti-
var a construção de projetos que 
promovam a integração do co-
tidiano dos profissionais com o 
conhecimento técnico.

Participaram também do 
lançamento o prefeito de São 
Rafael Reno Marinho, represen-
tando os municípios potiguares; 
a vereadora de Natal Júlia Arru-
da; a promotora de justiça do 
Centro de Apoio das Promoto-
rias de Justiça da Saúde Rosane 
Moreno; o presidente do Con-
selho Estadual de Saúde do RN 
Canindé Santos; o presidente do 
Conselho Regional de Medicina 
do RN Marcos Jácome; o coor-
denador do Lais/UFRN Ricardo 
Valentim e a assessora técnica da 
secretaria de atenção primária 
do Ministério da Saúde, Ana 
Cláudia Cardoso.

FOTO: ROGÉRIO VITAL

FOTO: ELISA ELSIE 
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“
A DEMOCRACIA 

NÃO É ALGO DADO, 

É CONQUISTADO. 

CABE A CADA 

UM DE NÓS, QUE 

CONSTRUÍMOS O 

SUS, QUE A SAÚDE 

PÚBLICA PRECISA 

SER DEFENDIDA”

CANINDÉ SANTOS
Presindente do Cosems

Conferência de Saúde reúne mais 
de mil profissionais do Estado

Mais de mil pessoas de to-
das as regiões do Rio Grande 
do Norte estiveram reunidas 
no Centro de Convenções, em 
Natal, para discutir propostas 
de avanço do Sistema Único de 
Saúde (SUS) na 10ª Conferên-
cia Estadual de Saúde.

A conferência, que tradicio-
nalmente ocorre a cada quatro 
anos, é um marco no processo 
de reconstrução do SUS em 
todo o Brasil, envolvendo gesto-
res, profissionais de saúde, pres-
tadores de serviço e usuários do 
SUS. Por isso, o tema escolhido 
pelo Conselho Estadual de Saú-
de do RN (CES-RN), responsá-
vel pela organização em parceria 
com a Secretaria de Estado da 
Saúde Pública (Sesap), para edi-
ção deste ano é “Garantir Direi-
tos e Defender o SUS, a Vida e 
a Democracia – Amanhã vai ser 
outro dia”.

Durante a abertura do even-
to,  a governadora Fátima Be-

zerra destacou a importância do 
espaço de diálogo da conferên-
cia, que envolve toda a socie-
dade, para melhorias na saúde 
pública. “Fiz questão de vir para 
celebrar esse momento de reto-
mada do diálogo e da reunião 
de esforços entre estados, muni-
cípios e União. O Brasil voltou 
e estamos reconstruindo o SUS 
que o povo merece e precisa”, 
afirmou a governadora.

Para o ministro da Saúde em 
exercício, Swedenberger Barbo-
sa, o momento aberto pela con-
ferência é vital para a evolução 
da saúde pública no estado. “Po-
demos esperar dessa conferência 
saia também o compromisso da 
gestão para ações que surjam das 
discussões com todos os atores 
que fazem o SUS potiguar, além 
de uma importante preparação 
para a conferência nacional em 
julho”, afirmou Barbosa. 

Presidente da conferência, a 
secretária de Saúde, Lyane Ra-

malho, destacou a importância 
da retomada das discussões de-
mocráticas sobre a saúde públi-
ca. “Esse é um dia que precisa-
mos comemorar. É um dia para 
motivar e engajar todos nós que 
entendem que o SUS é patri-
mônio do Brasil, o maior siste-
ma de saúde pública do mundo. 
Que possamos sair ainda mais 
fortalecidos dessa conferência”, 
ressaltou a gestora.  “A demo-
cracia não é algo dado, é con-
quistado. Cabe a cada um de 
nós, que construímos o SUS, 
que a saúde pública precisa ser 
defendida”, completou Canindé 
dos Santos, presidente do Con-
selho Estadual de Saúde do RN.

A noite de abertura da 10ª 
Conferência Estadual de Saúde 
foi finalizada com a palestra mag-
na da professora Lúcia Florenti-
no, presidente do Centro Brasilei-
ro de Estudos de Saúde (Cebes).

Ao longo dos próximos dois 
dias, os delegados da conferên-

cia vão debater diversos temas, 
que são frutos das conferências 
municipais realizadas entre no-
vembro do ano passado e abril 
deste ano. As deliberações se-
rão conduzidas ao Conselho 
Nacional de Saúde, para serem 
incluídas na 17ª Conferência 
Nacional de Saúde do Brasil, 
marcada para julho.

Além dos já citados, par-
ticiparam da mesa de abertu-
ra a promotora de Saúde Iara 
Pinheiro, a secretária-adjunta 
da Sesap, Leidiane Queiroz, a 
coordenadora geral da Confe-
rência Jomara Araújo, represen-
tante do Conselho Nacional de 
Saúde, Francisca Valda, a presi-
dente do Centro Brasileiro de 
Estudos em Saúde, Lúcia Regi-
na Florentino, representando o 
Cosems, a secretária de saúde de 
Lucrécia, Maria Socorro Araújo, 
a deputada estadual, Divaneide 
Basília e os vereadores Milkey 
Leite e Daniel Valença.

A conferência, que tradicionalmente ocorre a cada quatro anos, é um marco no processo de reconstrução do SUS em todo o Brasil

MAIS DE 1 MIL PESSOAS PARTICIPARAM DA 10ª EDIÇÃO DO EVENTO QUE MARCA O PROCESSO DE RECONSTRUÇÃO DO SUS NO PAÍS

FOTO: SANDRO MENEZES 
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A Casa da Mulher Brasileira 
(CMB) facilita o acesso aos ser-
viços especializados para garan-
tir condições de enfrentamento 
à violência, o empoderamento 
da mulher e sua autonomia 
econômica. Há hoje sete Casas 
neste modelo no Brasil. A lista 
das 40 cidades que receberão as 
novas construções será anun-
ciada em 30 de maio.

O ato que recepcionou a 
Ministra foi realizado no pá-
tio da Escola de Governo em 
Natal e contou com a partici-
pação dos secretários de Estado 
e auxiliares do Governo: Olga 
Aguiar (Semjidh), Socorro Ba-
tista (Seec), Ana Costa (Turis-
mo), Francisco Araújo (Sesed), 
Daniel Cabral (Comunicação), 
Ivanilson Maia (adjunto do 
GAC), Liane Ramalho (ad-
junta da Sesap), Armeli Bren-
nand (adjunta Seap), Cecília 

CASA DA MULHER BRASILEIRA

Há sete Casas da Mulher Brasileira instaladas em todo o Brasil

FOTO: WILSON DIAS/AGÊNCIA BRASIL

Ministra anuncia Casas da Mulher 
Brasileira em Natal e Mossoró 

A ministra da Mulher, Apa-
recida Gonçalves, anunciou no 
início de maio a instalação de 
duas Casas da Mulher Brasileira 
no Rio Grande do Norte, sendo 
uma em Natal e outra em Mos-
soró. A ministra tratou também 
da definição da Marcha Nacio-
nal Contra a Misoginia. 

As duas iniciativas integram 
as políticas públicas dos Gover-
nos Federal e Estadual de en-
frentamento à violência contra 
a mulher. Na região Nordeste, 
o RN é o primeiro Estado a re-
ceber a ministra para tratar do 
assunto.

“Misoginia é o ódio contra 
as mulheres. Não temos como 
contar a história das mulhe-
res do Brasil sem citar o Rio 
Grande do Norte. Porque foi 
aqui que as mulheres se mobi-
lizaram primeiro e temos uma 
governadora de coragem e com 
a determinação de enfrentar os 
problemas e vencê-los. Há no 
Brasil hoje um movimento nas 
redes sociais muito forte contra 
as mulheres, o Machosfera, que 
tem 35 milhões de seguidores. 
Apesar de campanhas em defesa 
da mulher, a violência aumenta. 
Tivemos um presidente que xin-
gava jornalistas. Não vamos ad-
mitir sermos agredidas, xingadas 
e mortas”, afirmou Aparecida 
Gonçalves.

A ministra explicou que 
vai fazer a Marcha com mui-
to diálogo, respeito e solida-
riedade. “Ouvi do presidente 
Lula da Silva que as mulheres 
são prioridade do Governo, e, 
como prioridade, vamos insta-
lar a Casa da Mulher Brasilei-
ra em Natal e Mossoró. Vamos 
marchar pela democracia e pela 
vida das mulheres, com cora-
gem e a garra da mulher brasi-
leira. Venham todos construir 
conosco o Brasil da dignidade e 
do respeito”, conclamou.

A governadora Fátima Be-
zerra pontuou que foi eleita 
para trabalhar pelo bem estar 
do povo do RN, por melhores 
condições de vida com respeito 
e dignidade. 

“E é disso que trata a campa-
nha que a ministra das Mulhe-

Ministra da Mulher, Aparecida Gonçalves, anunciou a instalação de Casas da Mulher Brasileira em Natal e Mossoró

MINISTRA APARECIDA GONÇALVES TAMBÉM TRATOU EM NATAL DO PROJETO PARA A MARCHA NACIONAL CONTRA A MISOGINIA

res traz ao nosso Estado. O Rio 
Grande do Norte é terra onde as 
mulheres fizeram e fazem histó-
ria, a exemplo de Nísia Floresta, 
Alzira Soriano e Celina Guima-

rães com o primeiro voto femi-
nino em Mossoró”.

Fátima Bezerra disse que sua 
gestão vem fortalecendo a luta 
das mulheres, cultivando valores 

da solidariedade, do carinho, do 
amor. “E a marcha traz dignida-
de às mulheres. Digo do nosso 
compromisso de fortalecer cada 
vez mais a estrutura do Estado 

de combate à violência. As Casas 
da Mulher Brasileira em Natal e 
Mossoró, anunciadas pela minis-
tra, são uma grande conquista. É 
apoio, assistência e proteção”.

 FOTO CARMEM FELIX

Maia (UERN), Vanessa Fialho 
(subsecretaria de Mulheres), Mari-
na Melo (Potigás), Luciana Dalto 
(Control), Isis Oliveira (Sethas), 
Ana Cláudia Saraiva (Degepol), 
Disiane Costa (Defensoria Públi-
ca), Major Martini (CBM), Már-
cia Maia (AGN), Rosinha Fonseca 
(Arsep), Natécia Nunes (DER). 

Ainda participaram Aíla Cor-
tês (vice-prefeita de Natal), Marina 

Dias (representante da Femurn e 
prefeita de Jandaíra), deputadas 
estadual Divaneide Basílio e Isol-
da Dantas, vereadores em Natal, 
Brisa Bracchi, Júlia Arruda, verea-
doras em Mossoró, Larissa Rosado 
e Marlene Cunha, vice-prefeita de 
Currais Novos, Ana Albuquerque, 
professora Elena, vice-prefeita de 
Goianinha, Érica Canuto (promo-
tora de justiça), Lia Araújo e Josélia 

Silva (Marcha Mundial das Mu-
lheres), Mônica Cavalcante (União 
Brasileira das Mulheres), Ieda Ro-
sete (Federação das Mulheres), 
Gildênia Freitas (Central Única 
dos Trabalhadores),  Adriana Viei-
ra (Centro Feminista 8 de março), 
Lidiana Dias (OAB), Luana Be-
zerra (UMES), Ismarleide Santos 
(vereadora em Macaíba), Delkiza 
Cavalcante (vereadora em Assu).
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Governo anuncia promoções e incorpora 
mais de 700 praças à Polícia Militar  

A governadora Fátima Bezerra 
anunciou a efetivação de mais 734 
promoções de praças e sete oficiais da 
PM. A autorização foi assinada no úl-
timo dia 10, na solenidade de forma-
tura de 11 novos praças da corpora-
ção, e será publicada no Diário Oficial 
desta quinta-feira.

Os formandos foram aprovados 
no concurso público de 2018 e con-
vocados recentemente após resolução 
de pendências burocráticas do cer-
tame. São 11 praças - 9 homens e 2 
mulheres - que concluíram o Curso 
de Formação de Soldados. 

Eles cursaram 1.480 horas-aula 
em disciplinas como Direitos Hu-
manos, Ética e Cidadania, Gestão de 
Cultura Organizacional, Relações In-
terpessoais, Legislação, além das dis-
ciplinas técnicas, como abordagem 
policial, armamento e equipamento, 
instrução tática.

Na solenidade, após os formandos 
receberem a aposição do distintivo de 
soldado e a medalha Tiradentes, a go-

vernadora Fátima Bezerra parabeni-
zou os novos policiais pela conquista.

Fátima Bezerra registrou “os esfor-
ços que vimos fazendo e continuare-
mos neste segundo mandato à frente 
da gestão estadual que está começan-
do. Nos últimos quatro anos fizemos 
cinco concursos na PM e efetivamos 
mais de 10 mil promoções. Tudo isso 
sem que o policial precisasse recorrer 
à justiça para ter seu direito respeita-
do. As promoções estão na Lei e têm 
data para acontecer. O nosso Gover-
no cumpre a lei, tem compromisso, 
dedicação e cuida do povo do RN”.

À solenidade compareceram o Se-
cretário de Estado da Segurança Pú-
blica e Defesa Social (Sesed), Francis-
co Araújo; adjuntos da Sesed, Osmir 
Monte, e da Seap, Armelli Brenand; 
delegada geral de Polícia Civil, Ana 
Cláudia Saraiva, procurador geral do 
Estado, Antenor Roberto; comandan-
tes da PM e CBM, coronéis Alarico 
Azevedo e Luiz Monteiro e represen-
tante da Polícia Rodoviária Federal.

OS FORMANDOS FORAM APROVADOS NO CONCURSO DE 2018 E CONVOCADOS RECENTEMENTE APÓS RESOLUÇÃO DE PENDÊNCIAS BUROCRÁTICAS

- Desde 2019, início da gestão da atual gestão foram realizados 5 concursos na 
Polícia Militar.

- O primeiro, realizado após 15 anos sem concurso público para ingresso na 
Corporação, formou 1.014 policiais em novembro de 2020.

- O segundo formou 290 policiais militares, sendo 197 mulheres, em dezembro 
de 2021.

- O terceiro é o de Oficial para Área da Saúde, com 78 vagas. Os alunos estão 
em estágio de adaptação. O concurso para Oficiais do quadro da saúde, acon-
tece após 21 anos sem contratações.

- O quarto concurso foi para oficiais combatentes, com 132 vagas. Os alunos 
estão atualmente realizando o Curso de Formação. O concurso para Oficiais 
combatente ocorre mais de 15 anos depois do último realizado.

- O quinto concurso teve as provas realizadas recentemente, em 16 de abril. 
São 1.158 vagas para soldados. A maior parte das vagas (1.128) é para ingresso 
no Curso de Formação de Praças (CFP). As outras 30 vagas são destinadas ao 
Curso de Formação de Praças Músicos.

CONCURSOS E CONTRATAÇÕES

Durante a solenidade de formatura, os novos praças formandos da Polícia Militar receberem o distintivo de soldado e a medalha Tiradentes

FOTO: CARMEM FÉLIX
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Governo do RN assegura apoio a 
programas da Agricultura Familiar 

Em audiência no Ministério 
do Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar (MDA), 
no dia 17 maio,  em Brasília,  
a governadora Fátima Bezerra 
assegurou apoio a vários progra-
mas de amparo ao pequeno pro-
dutor rural, como a ampliação 
do Projeto Algodão Agroecoló-
gico Potiguar.

O Projeto Algodão Agroe-
cológico Potiguar foi criado em 
2021 atendendo a 248 famílias 
em 48 municípios. Agora, em 
2023, são 1.100 famílias e che-
gará a 3 mil famílias na safra de 
2025, segundo plano de amplia-
ção da Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento Rural e Agri-
cultura Familiar (Sedraf ). Na 
reunião foi discutida a liberação 
R$ 1 milhão ainda este ano para 
a safra 2024, e R$ 2 milhões no 
ano seguinte (2024), para a safra 
2025. A estrutura do programa 
define que empresas parceiras 
doam as sementes às famílias do 
campo e garantem a aquisição 
de toda a produção.

A produção de palma for-
rageira irrigada para alimenta-
ção dos rebanhos dos pequenos 
produtores no Semiárido do 
RN também integrou a pau-
ta da governadora. Com o en-
tendimento firmado no MDA, 
o convênio para a produção e 
distribuição de mudas de palma 
vai passar a ofertar mais de 9 
milhões de mudas. O Rio Gran-
de do Norte já é Estado líder na 
distribuição de mudas de pal-
ma. O segundo é a Paraíba com 
3 milhões. O MDA também vai 
fazer o pagamento da parcela de 
R$ 647 mil que falta do convê-
nio firmado entre o Ministério 
e o Governo do Estado, através 
da Emparn.

O Governo do RN obteve 
do MDA apoio para a Feira da 
Agricultura Familiar que será re-
alizada de 15 a 18 de novembro 
deste ano em Natal. A Feira ex-
põe a produção, estimula a co-
mercialização e o conhecimento 
e troca de tecnologia.

A governadora Fátima Be-
zerra tratou também da instala-

ção de uma fábrica de máquinas 
agrícolas de pequeno porte no 
RN visando a mecanização da 
agricultura familiar. Em visita à 
China, em março, a governado-
ra e secretários estaduais man-
tiveram contato com indústrias 
e universidades fabricantes dos 
maquinários. 

“No MDA cumprimos 
pauta muito importante para 
o nosso Estado. Tratamos de 
investimentos para fomentar a 
produção dos pequenos agricul-
tores e suas famílias, viabilizan-
do sementes, tecnologia, equi-
pamentos, maquinário e apoio 
à Feira da Agricultura Familiar 
que funciona como uma grande 
exposição de produtos, abertura 
de mercados, comercialização e 
troca de conhecimentos”, afir-
mou Fátima Bezerra.

Secretário de Estado do 
Desenvolvimento Rural e 
Agricultura Familiar (Sedraf ), 
Alexandre Lima considerou fun-
damental o apoio federal para 
a ampliação dos programas em 
curso no Estado e para conso-
lidar a produção familiar no 
campo. “Precisamos melhorar as 
condições e dar mais estrutura 
ao pequeno produtor. Ele é res-
ponsável por 70% dos alimentos 
que chegam à mesa do brasilei-
ro. Estes programas dão também 
mais dignidade e melhor rendi-
mento financeiro do trabalho, 
inclusive, agora estamos buscan-
do a instalação de um fábrica de 
equipamentos poupadores de 
mão de obra - pequenas máqui-
nas que reduzem o esforço físico 
e permitem o aumento da pro-
dução”, declarou Lima.

Na audiência conduzida 
pela chefe de gabinete Fabiana 
Zamora e técnicos do MDA, 
a governadora esteve acompa-
nhada dos secretários de Esta-
do Virgínia Ferreira (Gestão e 
Projetos Especiais), Alexandre 
Lima (Sedraf ), Guilherme Sal-
danha (Sape), Daniel Cabral 
(Comunicação) e os deputados 
da bancada do Rio Grande do 
Norte Natália Bonavides e Fer-
nando Mineiro. Governo assegurou apoio a vários programas de amparo ao pequeno produtor rural

RN já é estado líder na distribuição de mudas de palma em todo o país
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